



Calificación del soberano de México, ‘en la tablita’ si Gobierno decide aumentar apoyo a Pemex: Moody’s

De aumentar el porcentaje de apoyos que se espera que el Gobierno otorgue a la empresa, se pondría presión sobre la calificación soberana, dijo la agencia.

Por Guillermo Castañares julio 28, 2021 | 15:07 hrs

La calificación crediticia de México se podría ver comprometida si el gobierno decide aumentar el apoyo que destina a Petróleos Mexicanos (Pemex), de acuerdo con la calificadora Moody’s.

La agencia indicó en conferencia de prensa que se espera que el Gobierno otorgue apoyos cercanos al 1 por ciento del Producto Interno Bruto, pero, de aumentar este porcentaje, se pone en riesgo al soberano.

“Actualmente estamos incorporando en nuestro escenario base para la calificación de México en Baa1 con perspectiva negativa, que Pemex estaría necesitando anualmente un punto del PIB en apoyos, y en ese sentido, si viéramos un deterioro en el perfil crediticio de Pemex al punto de que las necesidades de apoyo sean mayores a este escenario base, esto sí podría poner presión sobre la calificación soberana”, dijo Renzo Merino, VP analista sénior de riesgo soberano de la calificadora.

Resaltó que en abril reafirmaron la nota soberana de México debido a que, a pesar de la pandemia, y comparado con sus pares que tienen el mismo nivel crediticio, el deterioro de las métricas de deuda como porcentaje del PIB no fue significativo, sin embargo, de aumentar el apoyo a la petrolera, se presionará dicha métrica, así como la fortaleza fiscal del gobierno.

La calificadora Moody’s rebajó el martes la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex), a Ba3 desde Ba2, y mantuvo la perspectiva negativa, lo que podría indicar futuras bajas en los siguientes 12 a 18 meses.

La agencia indicó que esta acción a la baja de la calificación, la cual se encuentra en grado basura, se basa en el alto riesgo de liquidez de la empresa productiva del estado y el creciente riesgo comercial, mientras expande su capacidad de refinación y producción.

“Moody’s cree que dicha estrategia generará mayores pérdidas operativas de refinación en el corto y mediano plazo. La perspectiva de la calificación de Pemex sigue siendo negativa, principalmente debido a la perspectiva negativa de la calificación Baa1 del gobierno de México”, dijo la calificadora.